

EXTENSION DU LYCEE LOUIS BLEROT A MARIGNANE

Maitre d'Ouvrage : Région PACA, Michel Vauzelle.
Maitre d'Ouvrage délégué : AREA PACA, Louis Pesanti.
Chargée d'affaire : Jacques Savary
Montant travaux : 6 900 000,00 € ht

Architecte : Christophe Gulizzi

Entreprises : Gros œuvre, BEC Construction Provence

Revenir sur les lieux de mon premier crime, (Gymnase Louis Blériot, Nominé première œuvre 2004), sans jamais comprendre pourquoi nominé et pas lauréat, c'est comme reprendre rendez-vous avec son premier amour éconduit, ou du moins sa sœur qui était plus jolie.

Le territoire urbain est sans envie, sans générosité, dans une situation de confrontation immédiate entre l'institution et des logements de promoteurs.

Dans ce tête à tête apparaît l'idée d'un pouvoir qui résiste à l'autre.

L'extension se pose dans le seul endroit disponible sur la parcelle, qui dessine son implantation.

Dans ces conditions d'implantation résiduelle - destin critique de cet équipement public - la stratification et la compression des fonctions s'impose.

Notre approche considère l'établissement scolaire dans sa globalité, en termes d'organisation, d'usage et d'image.

La déclinaison du vocabulaire architectural est la consolidation des valeurs communes qui fondent le lien identitaire, l'appartenance des lycéens à ce lieu et qui redonne une image d'ensemble au lycée.

Le macro grillage du gymnase se décline, en béton soigné gris, se transforme en fenêtre et devient moucharabieh (filtre pour les anglo-saxons).

Suivant une forme simple, un parallélépipède, et un parti constructif risqué, la façade porteuse est constituée d'éléments en béton préfabriqué.

Le projet d'architecture est une belle femme que je désire.

Il faut en prendre soin, la regarder, la surprendre.

Entretenir le désir, c'est inventer.